
 
 
Stadt Halle (Saale)        26. September 2016 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle  Sitzung des Ausschusses für Planungsangelenheiten 
Prüfauftrag aus der Sitzung am 13.09.2016 
Anfrage  des Herrn Bernstiel zu lockeren Pflastersteinen in der Geiststraße  
 
 
Frage: 
Herr Bernstiel informierte, dass die Pflastersteine in der Geiststraße in Richtung 
Universitätsring sehr locker sind. 
 
Bei dem Pflaster handelt es sich um eine Bauweise, die in den 1990er Jahren vielerorts 
angewendet wurde. Dabei wird ungebundenes Pflaster auf einer Betonschicht verlegt. Es hat 
sich gezeigt, dass eine ausreichende Scheibenwirkung der Pflasterdecke unter Nutzung 
durch Verkehr nicht erreicht wird. Die Steine werden gelockert. 
Eine Unfallgefährdung und ein daraus folgender dringender Handlungsbedarf besteht nicht. 
Durch die HAVAG AG wird im Gleisbereich noch in diesem Jahr eine Sanierung 
durchgeführt. 
Die oben beschriebene Bauausführung wird in der Stadt Halle für neue Maßnahmen nicht 
mehr angewendet. 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


